

#SICHERHEIT 03. Juni 2023

Eisenbahnunfall von Eschede am 3. Juni 1998: Wir trauern. Auch 25 Jahre danach.

101 Tote, 105 Verletzte. Der Eisenbahnunfall von Eschede war der schlimmste in der Geschichte der Bundesrepublik Deutschland. Wir gedenken der Opfer, darunter auch Kolleginnen und Kollegen.



Heute erinnern am Unglücksort 101 Kirschbäume an die Todesopfer. Wir dürfen nie nachlassen, alles für die Sicherheit des Eisenbahnverkehrs zu tun. Sie ist das Wichtigste für Kunden und Beschäftigte.

Downloads



Aushang

(PDF, 1.70 MB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/23-06-03_Eschede__002_.pdf)

